

Production de base sans mixage ni mastering :

CHF 500.- (Au-delà de 25 pistes CHF 5.- de plus est facturé par piste rajoutée).

Enregistrement: CHF 60.- /heure

Mixage et mastering: CHF 270.-

Mixage: CHF 200.-

Mastering stéréo: CHF 80.-

Veillez nous contacter par e-mail à soundbl.studio@gmail.com si vous voulez un mastering à partir de stems afin que nous puissions établir un devis adapté à votre projet (les prix varient selon le projet).

Forfait 1 jour d'enregistrement pour un titre : CHF 500.- (mixage et mastering inclus).

Avec la possibilité de corriger tous les détails que vous souhaitez sur le mixage et le mastering sans coûts supplémentaires.

Pour ce qui concerne les enregistrements, des coûts supplémentaires (par heure) seront ajoutés le deuxième jour.

Même forfait avec production en plus :

CHF 1000.-

Pour un enregistrement de groupe où tout autre demande spéciale veuillez nous écrire pour un devis adapté.

Chaque prestation est à régler avant début des travaux effectués, les prix sont en franc suisse (CHF). Veuillez faire la conversion en temps réel avec votre devise monétaire.

Basic production without mixing or mastering :

CHF 500.- (Beyond 25 stems a supplement of CHF 5.- is charged per stem added).

Recording: CHF 60.- /hour

Mixing and mastering: CHF 270.-

Mixing: CHF 200.-

Stereo mastering: CHF 80.-

Please contact us by email at soundbl.studio@gmail.com if you would like mastering from stems so that we can offer you a quote tailored to your project (rates vary depending on the project).

1 day recording package for a song: CHF 500.- (mixing and mastering included)

With the ability to correct any desired details during mixing and mastering at no extra cost.

Regarding recordings, additional fees (per hour) will be added on the second day.

Same package with additional production:

CHF 1000.-

For group recording or any other special request, please write to us for a suitable quote.

Each service must be paid before the start of work, Prices are in Swiss francs (CHF). Please convert in real time with your monetary currency.